

Pj. Wako Rida Ananda Hadiri Launching Sky Way Coffee & Creative Space

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 4, 2023 - 07:06



Pj. Wako Rida Ananda Hadiri Launching Sky Way Coffee & Creative Space

Payakumbuh - Penampilan Bang Jaguang pemenang kompetisi musik level Asia berduet dengan Pj. Wali Kota Payakumbuh saat grand opening Sky Way Coffee & Creative Space memukau ratusan mata pengunjung yang hadir.

Dengan tagline 'Semua gara-gara kalian' Cafe dengan konsep kekinian itu lahir dari buah pikiran anak muda berbakat dan segudang prestasi asal Kota

Payakumbuh. Dan pengunjung bakal disugahi dengan menu beragam yang sangat menggugah selera.

Pj. Wako Rida Ananda mengaku bangga dengan generasi muda Payakumbuh. Salah satunya Muhammad Ikhsan pendiri Sky Way ini yang tak henti-hentinya berkreatifitas memajukan Kota Payakumbuh.

"Pemiliknya ini termasuk anak muda kreatif Kota Payakumbuh, terakhir beliau menjadi pemuda pelopor perwakilan Sumbar ke nasional," kata Pj. Wako Rida Ananda saat launching Sky Way Coffee & Creative Space di Jl. Jeruk Kubu Gadang, Senin (03/07/2023) malam.

"Kita sangat bangga dengan anak muda kreatif yang peduli dengan Kota nya. Kami mengucapkan Terimakasih telah berbuat untuk Payakumbuh, mudah-mudahan usahanya lancar membawa untung untuk pemiliknya dan bermanfaat bagi masyarakat kita," tambahnya.

Rida berharap, dengan adanya ruang kreatif di Sky Way ini semoga bisa dimanfaatkan oleh anak muda Payakumbuh untuk berkreasi dan melahirkan inovasi baru untuk kemajuan Kota Randang ini kedepannya.

"Kita lihat konsep seperti ini sangat jarang kita temui. Harapan kita ini akan menjadi tempat berkumpulnya anak muda kreatif dan melahirkan ide-ide baru untuk ters memajukan kota kita," ucapnya.

Pj. Wako juga mengatakan, Pemko Payakumbuh terus berusaha memberikan kemudahan dan percepatan bagi masyarakat dalam peningkatan dan pengembangan usaha di Payakumbuh.

"Atas nama pemda tentu kita mendukung kegiatan usaha seperti ini, karena dengan adanya usaha ini akan terbuka lapangan kerja baru," ujarnya.

"Selain itu, tentu untuk peningkatan ekonomi kita menjadi lebih baik dan mengurangi angka pengangguran. Salah satunya menarik infestor untuk berinfestasi di Payakumbuh ini," tutupnya.

Sementara itu, Pemilik Sky Way Coffee & Creative Space Muhammad Ikhsan mengatakan cafe tersebut berdiri dilatar belakang dari ide anak muda Payakumbuh. Dimana biasanya cafe hanya untuk tempat nongkrong saja tapi di Sky Way ini juga ada ruang kreatif bagi anak muda Payakumbuh.

"Kita tampil beda, selain kumpul bareng kita bisa melahirkan ide-ide baru yang lebih bermanfaat untuk Payakumbuh. Anak muda harus berkolaborasi bukan berkompetisi," katanya.

"Terimakasih kepada Pemko Payakumbuh yang selalu mensupport dan yang paling utama kedua orang tua yang selalu mensupport karena kesuksesan itu tidak lepas dari ridho orang tua," pungkasnya.

Tampak hadir pada grand opening tersebut Anggota DPRD Kota Payakumbuh YB. Dt. Parmato Alam, ketua Dekranasda Kota Payakumbuh Ny. Chece Rida Ananda, Kadisparpora Nofriwandi dan pengunjung lainnya.(*)